

## Délégation régionale

### La CFCIM emménage dans de nouveaux locaux à Tanger

**D**e nouveaux locaux pour la délégation régionale de la Chambre française de commerce et d'industrie du Maroc (CFCIM) à Tanger. Leur inauguration est prévue jeudi 23 novembre. Ce déménagement, qui s'inscrit dans le positionnement de la Chambre de «Business partner» vient appuyer la volonté de la CFCIM d'offrir un meilleur accueil à ses adhérents et de leur permettre ainsi une plus grande visibilité sur son offre de services, à savoir la création et l'implantation d'entreprises et la réalisation d'affaires. Mais aussi la résolution des litiges, la formation, le recrutement et la vie pratique.

À noter que la CFCIM compte, à ce jour, 7 délégations réparties entre Agadir, Laâyoune, Marrakech, Meknès-Fès, Oujda, Rabat et Tanger. ■